

Verónica Astillero se prepara para Miss España



Oretania/Daimiel

La actual Miss Castilla-La Mancha, la daimieleña Verónica Astillero, representará a Ciudad Real a partir del 15 de marzo en el certamen de Miss España.

Verónica posee los títulos de Miss Ciudad Real, Miss Tomelloso, Miss Daimiel y también el de Miss Castilla-La Mancha.

A sus 18 años, Verónica estudia bachillerato en un instituto de Ciudad Real. De momento ha dejado aparcadas sus clases para acudir al certamen de Miss España, al que va con mucha ilusión y consciente de lo difícil que es ganar.

De momento, parte desde Madrid hasta Túnez donde permanecerá cuatro días junto a sus compañeras para preparar el Certamen de Miss España que se celebrará en Algeciras los días 15 y 16 de marzo.

Verónica tiene los pies en el suelo, quiere seguir estudiando, se inclina por el periodismo, entre otras carreras, y querría en un futuro compaginar sus estudios con el mundo de la moda.

La daimieleña acude a este concurso con el ánimo de aprender y divertirse, obteniendo de este encuentro un buen recuerdo.

VIII edición del Certamen «Cartas de Amor»



Oretania/Daimiel

La asociación de Amas de Casa y Usuarios "Calatrava" de Daimiel celebró el sábado, día 22, un acto literario en el Teatro Ayala donde se entregaron los premios correspondientes a la VIII edición del Certamen "Cartas de Amor".

Al emotivo encuentro asistieron el alcalde de Daimiel, José Manuel Díaz Salazar, la concejal de Cultura, María Dolores González Mohino, el diputado provincial, José Díaz del Campo y miembros de la Junta Directiva de la Asociación.

La vicepresidenta de la

asociación Amas de Casa y Usuarios "Calatrava", Pilar Garzás, mostró su satisfacción por la alta participación y calidad de los trabajos presentados.

Por su parte, la concejal de Cultura hizo una valoración positiva donde destacó la importancia de expresar sentimientos mediante la escritura.

El primer premio lo recibió Carmen Pilar Catalán con la carta titulada "Sin amanecer". El segundo galardón fue para Cristina Fernández Espartero autora de "Valdeespejos, invierno". El tercer premio se otorgó a María José López con la carta "Mi querida abuela Manuela".

Amfar prepara las actividades del año 2002

Oretania/Daimiel

A lo largo del año pretenden llevar a cabo una serie de proyectos encaminados a la formación, ocio y autoestima.

La Asociación de Mujeres del Ámbito Rural está desarrollando desde hace unos meses una serie de actividades y viajes donde las mujeres daimieleñas están respondiendo a las iniciativas programadas desde esta asociación compuesta por unas sesenta afiliadas.

Según la presidenta Local de AMFAR, María Luisa Velázquez el "optimismo" es la tónica predominante ya que, en el balance realizado en la Asamblea Anual del 2001 han notado que las actividades programadas a lo largo del año pasado ha contado con una respuesta masiva y un gran interés por parte de las asociadas.

AMFAR - Daimiel está organizando una ambiciosa programación para este año enfocada a la formación, educación,



autoestima, ocio y conocimiento de los productos agroalimentario de las asociadas. De esta forma, una vez al mes se realizará una jornada que trate algún tema de interés. Además las actividades programadas incluyen viajes, cursos de informática e inglés y cursos.

Para María Luis Velázquez, la Asociación afronta los próximos

meses con numerosos proyectos basados en la formación y con ganas de trabajar en beneficio de las mujeres rurales.

La presidenta Local de AMFAR ha lanzado un mensaje de ánimo e iniciativa a todas aquellas personas interesadas en formar parte de los proyectos de esta asociación ya que, redundará en su estima y sociabilidad.

Manuel Gerena actuó por primera vez en Daimiel

Oretania/Daimiel

Manuel Gerena, único cantautor flamenco del país, ofreció en el Teatro Ayala, un recital flamenco evocando la obra de Miguel Hernández, el poeta de la libertad.

El cantautor ha defendido también la libertad dentro del flamenco, así como su carácter de renovación, además de declararse, tanto en su vida como en su obra, defensor de la democracia y cercano a los más desfavorecidos.

Manuel Gerena, se ha mostrado respetuoso con las voces disidentes con respecto a su forma de hacer flamenco, al tiempo que ha pedido respeto para su obra, considerándola como un «grito libre» igual que los cantos espirituales de los negros (jazz, blues, etc.)

Según el cantautor de flamenco, este proyecto se gestó a partir de una promesa realizada a la familia del poeta, hoy hecha realidad.

El disco, que recopila los poemas más importantes de Miguel Hernández, se editó hace seis meses y durante todo este tiempo ha ofrecido recitales de poesía en las universidades y foros culturales más importantes del país.

El autor ha manifestado que está preparando un nuevo trabajo que bajo el título «Nueva palabra al son del viejo cante» verá la luz en próximas fechas.

